
Leichte Sprache 

Kostenfreie Schnupper-Ausweise für die Bibliothek  

Die Bibliothek ist leider geschlossen. 

Grund ist das Corona-Virus in Deutschland. 

Aber es gibt viele Angebote für die Bibliotheks-Nutzer im Internet. 

Die Angebote im Internet kann man mit dem Bibliotheks-Ausweis benutzen. 

Für den Bibliotheks-Ausweis muss man sich anmelden. 

 

Für die Menschen ohne Bibliotheks-Ausweis gibt es eine neue Möglichkeit: 

Jetzt gibt es einen Schnupper-Ausweis. 

Der Schnupper-Ausweis kostet kein Geld. 

Der Ausweis gilt bis zum 30. April 2020. 

Mit dem Ausweis kann man die Angebote der Bibliothek im Internet nutzen. 

Die Angebote im Internet sind verschiedene Dinge: 

 Bücher, Zeitschriften oder Hörbücher über ThueBIBNet elektronisch nutzen 

 Filme schauen bei filmfriend 

 Brockhaus-Lexikon zum Lernen 

 Genios-Daten-Bank zum Suchen in Zeitungen 

 Bilder-Bücher bei Tigerbook 

→ Alle Angebote sind auf der Internetseite HIER 

 

Wie gibt es die Schnupper-Ausweise? 

Man muss der Bibliothek eine E-Mail schreiben. 

Die E-Mail-Adresse ist: eab@jena.de 

Diese Sachen muss man schreiben: 

 Nachname, Vorname 

 Geburtsdatum 

 Adresse (Straße, Post-Leit-Zahl, Ort) 

 

Die Bibliothek schickt dann eine Antwort. 

In der Antwort stehen die Kunden-Nummer und das Passwort. 

Die Kunden-Nummer und das Passwort gibt man bei den Angeboten im Internet ein. 

Der Schnupper-Ausweis endet automatisch am 30.4.2020. 

Die Bibliothek braucht keine extra Kündigung. 

 

Was ist eine Bücherei? 

Die Ernst-Abbe-Bücherei Jena ist die Bibliothek in Jena. In einer Bibliothek können sich alle Menschen 

Bücher ausleihen. Ausleihen bedeutet: mit nach Hause nehmen und später wieder zurückgeben. In der 

Bibliothek kann man auch Filme, Musik und Spiele ausleihen. Es gibt einen Benutzer-Ausweis. 

https://www.stadtbibliothek-jena.de/de/bibliothek_online/700643
mailto:eab@jena.de

